



# Deja Creel presidencia de San Lázaro y curul

MARTHA MARTÍNEZ

El diputado Santiago Creel presentó ayer su renuncia a la Mesa Directiva de la Cámara baja y solicitó licencia para enfocarse en el proceso interno del Frente Amplio por México rumbo a 2024.

Creel informó que, una vez que su licencia sea aprobada, asumirá la presidencia de la Mesa Directiva la panista Noemí Luna, quien ha fungido como vicepresidenta.

“El acuerdo se votó por unanimidad, eso es muy importante, eso hay que decirlo”, indicó.

El legislador informó que no regresará a su curul, pues su licencia será definitiva.

“Esta licencia será de manera definitiva, porque ya tomé la decisión que estas 42 semanas que están por delante, quiero estar en la primera línea de defensa de mi querido México”, agregó.

El ex Secretario de Gobernación se dijo contento por cerrar este ciclo, ya que las condiciones actuales no le permiten dedicarle a la Cá-

mara baja el tiempo que ésta requiere.

“Estoy entrando a una fase del proceso interno del Frente Amplio por México que va a requerir de todo mi tiempo de aquí al 3 de septiembre, donde son todos los días de arduo trabajo, cinco debates tengo por delante, el próximo será el jueves en Durango”, detalló.

El panista dijo que lo que sigue para él es esperar a conocer, el próximo miércoles, si será uno de los tres aspirantes que estarán en la tercera etapa del proceso interno del Frente Amplio por México, el cual concluirá el próximo 3 de septiembre.

“Deseo estarlo, por supuesto, pero me atengo al método y al resultado de la encuesta que se dará a conocer el próximo miércoles”, indicó.

Creel aseguró que se va satisfecho con su trabajo, pero lamentó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador se haya negado a dialogar con él sobre la seguridad del país, como lo solicitó.



Especial

■ Creel dijo que la panista Noemí Luna presidirá Mesa Directiva.